

LE PATRIOTE FRANCAIS.

Le général don Alvarado fut nommé au commandement de l'armée, et il fut chargé d'assurer la sécurité des provinces du sud. Il réussit à établir un système de défense solide, faisant des efforts constants en ce qui concernait l'éducation et l'enseignement. Ses succès furent nombreux, et il réussit à établir une école primaire dans chaque ville et village.

Il réussit également à établir un système de défense contre les invasions étrangères, en particulier celles de l'Argentine et du Chili. Ses succès furent nombreux, et il réussit à établir une école primaire dans chaque ville et village.

Il réussit également à établir un système de défense contre les invasions étrangères, en particulier celles de l'Argentine et du Chili. Ses succès furent nombreux, et il réussit à établir une école primaire dans chaque ville et village.

(La suite au prochain numéro.)

A. DELACOUR
traducteur.

— Nous publions seulement l'article principal du décret en date du 19 juillet 1843, signé Suarez, et Melchor Pacheco y Obes.

Art. 1er — Tous les étudiants dans les arts et dans les sciences, qui, jusqu'ici, auraient été exceptés du service militaire, et qui ont parfaitement accompli, sont appelés immédiatement au service militaire.

AVIS OFFICIEL.

La commission chargée de découvrir et de prouver les crimes et les assassinats de Rosas et de son armée, invite toutes les personnes, soit nationales, soit étrangères, à déclarer aux déclarations des témoins de ces crimes et de ces assassinats, à se rendre chez D. Alfonso Villegas, rue de las Flores, n° 93, où se réunit tous les jours la commission, à 11 heures du matin.

D. Tomás de Rebolledo, commandant de la garnison du Covo, annonce à M. le ministre de la guerre, dans une lettre en date du 17 juillet, que tout étranger, domicilié aux environs du saladero de Doyuel, a été nommé par Ordre de rosas en ville, ou de se retirer beaucoup loin; et cela, dans les trois jours. Il n'est accordé aux nationaux, pour la même mesure, qu'un délai de 24 heures.

FRANCE.

PARIS, 29 AVRIL.

Voici un document historique qui sera lu avec un vif

intérêt. C'est le testament de Pierre-le-Grand, tel qu'il fut transmis, après la mort de Louis XIV, par l'empereur Charles VI à l'empereur François Ier, lorsque l'empereur François Ier reçut la partie polono-lituanienne à la mort de son père, et aux projets des souverains de Russie.

Le grand Dieu, de qui nous sommes notre existence et notre couronne, nous ayant délivré de nos tribulations et soutenu de son appui, me permet de regarder le peuple russe comme appelé dans l'avenir à la domination générale de l'Europe. Je souhaite cette paix sur ce que les nations européennes sont arrivées, pour le pluspart, à un état de vieillesse voisine de la caducité, ou qu'elles y prochaine à prendre pas; il s'ensuit donc qu'elles doivent être facilement et indubitablement vaincues par un peuple jeune et neuf quand ce dernier aura atteint toute sa force et toute sa croissance. Je regarde l'invasion des pays de l'Orient et de l'Ouest par le Nord comme un mouvement périodique arrêté dans les doigts de la Providence, qui a ainsi désigné le peuple russe par l'invasion des barbares.

Les émigrations des hommes politiques sont creusé le flux du Nil, qui à certains époques, vient engrainer de son limon les terres arides de l'Egypte. J'ai trouvé la Russie rivière; je la laisse floue; mes successeurs en feront une grande mer, destinée à fertiliser l'Europe apauvrie; et ses flots déborderont emporté toutes les digues que des mains astucieuses pourront leur opposer, si mes descendants savent en diriger la course. C'est pourquoi je leur laisse les enseignements suivants; je les recommande à leur attention et à leur observation constante:

1. Entretenir la nation russe dans un état de guerre continue, pour tenir le soldat toujours aguerri et toujours en haleine, ne le laisser repose que pour améliorer les finances de l'état, refaire les routes, saisir les moments opportuns pour l'attaque. Cela servira la paix à la guerre, et la guerre à la paix, dans l'intérêt de l'agrandissement et de la prospérité évidente de la Russie.
2. Appeler par tous les moyens possibles, de chez les peuples instruits de l'Europe, des officiers pendant la guerre et des navires pendant la paix, pour faire perdre la nation russe des avantages des autres pays sans la faire rien perdre des siens propres.
3. Prendre part en toute occasion aux affaires et démons quelconques de l'Europe, et surtout ceux de l'Allemagne qui, plus rapprochée, interesse plus directement.
4. Diviser la Pologne en y entraînant le trouble et les jalousies continues; gagner les puissances à prix d'or; influencer les dictes, les entourages, afin d'avoir action sur les élections des rois; y faire nommer des partisans, les protéger, y faire entrer les troupes russes; et y agir jusqu'à l'occasion d'y demeurer tout à fait. Si ces puissances voisines opposent des difficultés, les apaiser modérément en abandonnant le pays, jusqu'à ce qu'on puisse reprendre ce qu'a été donné.
5. Prendre le plus qu'on pourra à la Suède, et savoir se faire attaquer par elle pour avoir portée de la victoire.

plus d'empereur français. Marie-Louise revint à Bruxelles; mais à son arrivée de César ne pouvait faire maintenant que de crier. On sait trop qu'il n'a pas rempli cette mission.

On a prétendu que le comte Nafziger accompagnait déjà l'empereur François et le prince Metternich lorsque Marie-Louise vint recevoir ces deux personnalités à la dernière marche de l'escalier de palais. Cela est de roman; ne gâtons pas de touchantes scènes. Cela a été causé par l'indignation de la garde et de Caffarelli. Marie-Louise prit son fils avec vivacité des bras de Mme de Montesquiou, et, au moment où François descendait de voiture, elle prusa le jeune prince à la rencontre de son grand-père avec un geste si entraînant que le ministre lui-même fut interdit.

— J'ai rempli, s'écria-t-elle, tout ce que devait d'épouser et de mère. Je ne voulais pas quitter Paris, et j'étais prête à courir toutes les chances de la capitale et de l'empire. Le conseil de régence m'a enlevé sur les bords de la Loire; puisque la victoire maintenant a dévié de mon route, je m'y réfugie et je ne penserai qu'au malheur de

Tous les journaux ont annoncé la convention d'entente conclue entre la France et l'Angleterre. Cet acte ne doit point passer inaperçu. Il y a surtout une de ses dispositions qui importe beaucoup au commerce de Paris et de toutes les places de notre frontière du Nord, notamment du Havre : c'est celle qui place la banqueroute si aiguë que le coup de la justice nationale, et qui détruit le refuge que la mauvaise foi avait trouvé jusqu'ici derrière la législation anglaise.

Il est à regretter que l'Assemblée n'ait pas sacrifié quelques moments de plus à recueillir tous les détails possibles sur le dommage causé par le tremblement de terre dans nos colonies de l'Inde. Si on avait eu la certitude que la grandeur du désastre exigeait une souscription on l'eût ouverte immédiatement pour adoucir les souffrances de nos malheureux compatriotes. La question devient encore plus digne d'attention, quand on considère la promptitude qu'ont mis les Français à répondre à l'appel de leurs frères de la Guadeloupe. Cette promptitude est aussi honorable pour eux, qu'il serait honneur pour le caractère anglais de mettre de la lenteur à secourir les insoumis.

(Standard.)

MOUVEMENT DU PORT.

Entrées du 21 juillet.

Cette le 4 mai, brick français Frédéric Eugène, de 167 t. cap. Brezon, consigné à Duplessis, avec vin : suit pour Buenos Ayres.

De Maldonado, plusieurs bâtimens chargés de bétail.

AVIS DIVERS

A AFRETER.

Pour n'importe quel port de France.
Le navire français, neuf, "Parana", capitaine Leconte. S'adresser chez Ameoye et Michaud, maison Lavalleja.

AVIS.

Il y a de très belles sangsues, nouvellement arrivées de France, dans la barberie en face de la Police.

AVIS.

Madame Chaulet, ayant transporté son magasin de la rue de los Castellanos, à la rue del Rincon, n. 143, à l'honneur de prévoir le public qu'elle conservera, comme par le passé, à confectionner tous les objets de mode, remettra à neuf les marabout; l'on trouvera en outre chez elle un assortiment complet de parfumeries, de mercerie et de lingerie.

AVIS.

Les personnes qui devront pour comptes, billets où à quelque titre que ce soit, au sieur Pierre Boulicourt boulanger, sont prévenues, que s'ils en paient le montant ils se verront contraints par voie de droit envers ses créanciers à payer une seconde fois.

AUX LEGIONS ETRANGERES.

Démonstration de la répartition des terrains offerts.

Le gouvernement de la république et les chambres ont décreté avec force de loi, que la présente guerre terminée, il serait donné en propriété et à titre de récompense aux légions françaises et italiennes, et à tous les étrangers qui s'armeraient comme elles, VINS ET LIQUIDES DE TERRAINS DE PROPRIÉTÉ PUBLIQUE SUR LE LITTORAL DE LA RÉPUBLIQUE.—Remarquons en passant que c'est sur le littoral, c'est-à-dire sur les côtes de la république, où les terrains

ont une plus grande valeur. Si leur a été promis également 50,000 têtes de bétail.

Laissons de côté l'examen de la répartition de ce bétail, dont le calcul est très facile, je le ferai seulement à l'égard des terrains.

Chaque lieu de terre, dans le pays contient soixante quadrats de hauteur et soixante quadrats de base ; ce qui fait 3,600 quadrats en superficie ou carrées ; cette somme multipliée par 20, qui est le nombre de lieux, donne un total de 72 000 quadrats carrés. Eh bien ! En supposant que les légionnaires étrangers soient au nombre de 3,800, et que individu aura indubitablement pour sa part environ DIX-SEPT quadrats de terrains. Pour peu que cela vaille, on peut calculer que chaque varié carré vaut un réal, la valeur en est beaucoup plus élevée, puisque nous avons vu M. Lafosse vendre à deux réaux (argent) la varro carrée de ses terrains à la barra del Pantonso. Chaque quadrat contient 10,000 variés carrés, les dix-neuf quadrats sont 190,000 variés, qui à un réal, présentent une valeur de 23,750 pastres ; récompense magnifique assurément quand même on, en diminuerait la valeur de moitié, en calculant à un demi réal la varro, puisque cela produirait encore environ 12,000 pastres pour chaque individu. Si l'on joint à cela le produit qui sera tiré d'une aussi grande étendue de terrain par plus de 3,000 hommes laborieux, la valeur monte à une hauteur prodigieuse. Chaque soldat aura obtenu cette récompense, en défrayant sa vie contre les combattants des égoïstes, qui ont juré d'exterminer les étrangers et leurs familles ; il aura de plus conquis pour toujours l'amitié et l'estime d'un peuple généreux et reconnaissant.

Ma démonstration mathématique est, j'en suis sûr, claire et vraie.

Un ami des Légionnaires.

AVIS.

L'ex-commandant des Volontaires de la Liberté, prévient tous les individus ayant fait partie dudit corps, qu'il n'a pu jusqu'à ce moment recevoir la solde qui leur est due ; mais que, pour éviter leurs réclamations, il les préviendra par la même voie, du jour, du lieu ou de l'heure où ils devront se présenter pour recevoir ce qui leur est dû.

Le commandant,
Adre. Barrera.

VENTE.

On désirerait vendre à Buenos Ayres l'établissemant de serrurerie et armurerie de messieurs Richaud et Domèt, situé rue de la Federation Plata, à 2 tij.2 quadrat de la place de la Victoire.

On vendrait séparément l'atelier de serrurerie avec ses dépendances, ou bien les deux ensemble.

S'adresser à Montevideo, rue de los treinta y tres, au magasin de meubles, en face du café du Commerce.

Changement de domicile.

La lithographie de l'Etat, a transféré son domicile de la rue de las Camaras à celle du 25 de Mayo, n. 221, au 1er étage de la maison de MM. Villardi et Arnaud marchands tailleur.

La protection que le gouvernement a daigné prêter à ce nouvel établissement est une preuve qu'il n'épargnera aucun soin pour satisfaire les personnes qui désireront l'occuper en tout ce qui concerne cette profession ; soin, promptitude et prix modérés.

Changement de domicile.

Madame Mortet accoucheuse vient de transférer son domicile de la place de la Constitution à la rue du 25 Mai, n. 121, où est le magasin de MM. Villardi et Arnaud marchands tailleur.

On trouvera à l'imprimerie du Patriote réuni dans une feuille la arseillaje, la Chante du Départ, le Veillons au salut de l'Empire et la Parisienne.

Une nourrice française dont le lait n'a que quinze jours, désire trouver un enfant pour nourrir chez elle, s'adresser à côté du café de l'Immortel, chez M. Jean Julien à la pasteria.

Celui qui aurait un billard et voudrait louer avec tous les ustensiles nécessaires, peut s'adresser chez M. Mathieu, rue de Buenos Ayres, n. 232 et 234.

AVIS.

On demande un garçon de café.

S'adresser au café Labastide au Moello.

La lithographie de monsieur Giehe a repris toute son activité, sous la direction de la dame de la maison, en attendant que lui monsieur Giehe, poisse, libre par la cessation des affaires du pays, affaires auxquelles il donne tout son temps, reprendre les rênes de la maison.

Il a attaché à cette lithographie un jeune homme capable de faire toutes les écritures et dessins pour l'impression. Ainsi, les personnes qui voulront bien continuer de donner à cette maison le travail qu'elles auront à faire dans ce genre, peuvent l'y adresser, en confiance d'être servies avec toute la ponctualité possible, attendu que cette dame s'en occupera spécialement.

ARMES DE CHASSE ET DE GUERRE.

Nous nous empêtrons de prévenir les amateurs que nous avons vu, chez M. Domergue Crête cincé, maison Lavalleja, des fusils de chasse et de guerre, au moyen desquels on peut tirer 10 à 12 coups à la minute. Au moyen d'un procédé ingénieux, ces fusils qui se chargent par la culasse, se chargent comme les fusils ordinaires, dans le cas où l'on manquerait de cartouches.

Les prix de ces fusils ne sont pas plus élevés que ceux à système ordinaire.

AVIS IMPORTANT.

Maison d'éducation des demoiselles Lessier, rue Sarandi, autrefois San Carlos, 36.

L'une de ces dames a l'honneur de prévenir les personnes qui désireraient apprendre la grammaire française et l'espagnole, l'arithmétique, la géographie, l'histoire etc., qu'elle peut dispenser de quelques heures pour donner des leçons particulières à domicile ou chez elle. Le succès qu'obtiennent tous les jours les élèves de ces dames, dans leur institution, leur sont un sûr garant de la confiance qu'on voudra bien leur accorder, confiance qu'elles esforceront de mériter de plus en plus.

AVIS.

Maison Honore Gasparin, platero, rue del Rincon, on achète or vieux, argent et cuivre.

POUR LE HAVRE.

Partira pour la dite destination et par engagement à la fin de ce mois de juillet, le navire français M-thilde, de bonne construction et bon voilier, double et cheville en cuivre sous le commandement du cap. Bernard, ayant grandement perdu de son chargement arrêté. Il prendra encore quelques marchandises pour se compléter, ainsi que des passagers qui seront très bien traités. Pour les conditions, s'adresser à monsieur de Gercs, rue de Buenos Ayres n°. 150.

Le Grec, J. REYNAUD.

L'imprimerie Constitutionnel, Rue de las Camaras No. 34.